
Ⅰ． 日時　平成２７年９月３日（木）　午後１時３０分開会

Ⅱ． 新任職員の紹介

事務長から、新任事務職員の紹介を行った。

Ⅲ． 平成27年度　第4回研究科教授会(1)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅳ． 議事

◎審議事項

１． 平成２７年度前期課程外国人特別選抜経済学国際教育プログラム入学試験合格者の判定について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２． 平成２７年度後期課程外国人特別選抜経済学国際教育プログラム入学試験合格者の判定について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

３． 平成２８年度前期課程一般選抜入学試験（第Ⅰ期）合格者の判定について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

４． 平成２８年度前期課程外国人特別選抜入学試験（第Ⅰ期）合格者の判定について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

５． 学位論文（課程博士）の審査について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の後、投票した結果、論文審査、最終試験合格者として承認
した。

６． 後期課程修了者の判定について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり３名を修了者として承認した。

７． 後期課程単位修得者の判定について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり合否を承認した。

８． 学位論文（修士論文）の審査について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の後、投票した結果、専修コース５名、ダブルディグリー５名
を論文審査、最終試験合格者として承認した。

９． 前期課程修了者の判定について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり修了判定を承認した。

１０． 平成２８年度前期課程社会人特別選抜入学試験学生募集要項（案）について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１１． 平成２８年度後期課程一般選抜・外国人特別選抜・社会人特別選抜入学試験学生募集要項（案）について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１２． 平成２８年度前期課程一般選抜・外国人特別選抜（第Ⅱ期）学生募集要項（案）について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。
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１３． 平成２８年度後期課程外国人特別選抜経済学国際教育プログラム入学試験学生募集要項（案）について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１４． 平成２８年度前期課程再入学の出願要項について

選抜委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１５． 平成２７年度授業計画の一部変更について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１６． 学位論文等作成要領（博士）に係る共著論文について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１７． 平成２７年度前期期末試験追試験の実施について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１８． 転コースについて

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１９． 学力試験指定科目（英語問題の作成）について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。なお、この対応は平成２７年
度後期限定であり、学生からの申出は、メールでなく書面で行うことが確認された。

２０． 演習指導教員の変更について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２１． 演習指導学生の除籍について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２２． 平成２７年度六甲祭開催に伴う休講措置について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。なお、ゼミ等は研究室単位で
対応して構わない旨、確認された。

２３． 平成２７年度学生の海外派遣について

研究科長及び担当教員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２４． トリーア大学（ドイツ）との学生交流実施細則（タイプⅠ）について

研究科長及び担当教員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２５． ボローニャ大学（イタリア）との学術交流及び学生交流実施細則（タイプⅠ）について

研究科長及び担当教員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２６． 平成27年度非常勤講師の選考について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２７． 平成27年度（後期）ティーチング・アシスタントの採用について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２８． 平成２７年度特別聴講学生の受入辞退について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

２９． 学生の休学について

学生委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。



３０． 学生の復学について

学生委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

◎報告事項

１． 六甲台研究奨励賞の受賞者について

教務委員から資料に基づいて説明があった。

２． 学生の除籍（授業料未納）について

学生委員から資料に基づいて説明があった。

３． 各種委員会報告（EUIJ関西・日欧連携教育府）について

担当教授より、「Jean Monnet Centre of Excellence」、「Jean Monnet Chairs」、「Erasmus+ Programme」の採択
について報告があり、教員・学生の派遣について協力依頼があった。

担当教授より、資料に基づいてEU府の予定等について説明があった。

４． その他

担当教授より、GMAPで新しく購入したデータベースと9月8日の説明会について説明があり、関係教員・学
生・研究員の参加について案内があった。

以上



Ⅰ． 日時　平成２７年９月３日（木）　午後２時５５分開会

Ⅱ． 平成27年度　第4回研究科教授会(2)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ． 議事

◎審議事項

１． 教員人事について

(1) 技術・環境分析講座　准教授（テニュアトラック）採用人事

採用候補者の審査結果について審査委員から報告があり、審議の後投票した結果、平成２８年１月１日
付けで准教授（テニュアトラック）として採用することを承認した。
任期：平成２８年１月１日～平成３２年１２月３１日（５年間）

(2) 比較経済政策講座　採用人事

選考委員より選考経過等及びショートリストの報告があり、セミナーについては後日メールで案内する旨
の説明があった。また、審査委員の追加について説明があり、投票により学外者１名を選出した。

(3) 計量・統計分析講座　採用人事

選考委員より、平成２８年度神戸大学テニュアトラック制度の採択報告と公募要領について説明があり、
原案のとおり承認した。

(4) 共通枠（大学院特別教育プログラム）採用人事

研究科長より、共通枠教員人事の進め方について説明の後、審査委員３名の推薦があり、承認した。

(5) 金融・公共政策講座　割愛

研究科長より、当該講座教授の割愛（平成２８年４月１日付け）について説明があり、審議の結果、承認し
た。

(6) GMAP（学長裁量枠）の教員人事について

研究科長より、GMAPの教員人事の方針について説明があり、意見があれば研究科長へ連絡をすること
となった。

２． 副研究科長の選出について

研究科長から副研究科長の選出について推薦があり、投票した結果、中村　保　教授を選出した。
任期：平成２７年１１月１６日～平成２８年１１月１５日（１年間）

３． 執行部委員の選出について

研究科長から、平成２８年度執行部委員（選抜委員、学生委員、副教務委員）の推薦があり、投票した結
果、以下のとおり選出された。
選抜委員：胡　云芳　教授　　学生委員：橋本　賢一　准教授　　　副教務委員：藤岡　秀英　教授

４． 名誉博士候補者の推薦について

担当教授より、ヤンゴン経済大学名誉教授への神戸大学の名誉博士称号を、経済から推薦することにつ
いて経緯及び業績の説明があり、審議の結果、原案のとおり本部に推薦することを承認した。
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５． 経済学研究科各種内規（運営・管理・人事関係）の改正について

研究科長より、資料に基づいて概要の説明があり、意見等あれば総務係へ連絡することとなった。

６． 平成２９年度特別研究制度について

研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

７． 各種委員会委員の選出について

研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

８． 非常勤講師の応嘱について

研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

９． 研究科研究員の受入について

研究科長より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１０． 久研究奨学基金教育研究助成学生募集要項（案）について

国際交流委員より、資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

１１． その他

(1) 部局教員人事方針申請書について

担当教授より、教授人事を行う場合は早めに申請書提出するよう、改めて説明があった。

◎報告事項

１． 奨学寄附金の受入れについて

研究科長より、資料に基づいて説明があった。

２． 海外渡航について

研究科長より、資料に基づいて説明があった。

３． 各種委員会報告

学内各種委員会について、各委員より報告があった。

４． その他

(1) 研究科長より、教員評価の内容や科研費の申請等について、執行部との面談を予定している旨報告が
あった。

(2) 国際交流委員より、９月末〆切りで国際交流活動についての報告を行うので、該当する案件があれば回
答していただきたい旨依頼があった。

(3) 副研究科長より、9月9日（水）開催のアモイ大学との国際カンファレンスの案内があり、教員及び大学院
生の多数の参加について依頼があった。また、社系府が計画している英語の研究双書の出版（Springer
社のブリーフシリーズ）への経済としての対応について提案があり、５部局長会議では参加の意思表明を
することになった。

(4) 担当教授より、9/2よりメールサーバーが変更になったことについて改めて説明があった。

以上


